



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le ridicule ne tue pas, heureusement pour Valérie Pécresse

Nous apprenons par une dépêche AEF du 28 octobre que la Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche annonçait qu'il n'y aurait pas de transfert de personnels de bibliothèque dans les corps d'Adjoints ou de Techniciens Recherche et Formation. Il s'agirait d'une erreur...Difficile à croire quand on voit les développements du PLF 2009 sur cette question et les mesures budgétaires précises et chiffrées s'y rapportant.

Par ailleurs, l'intégration des personnels relevant respectivement des corps des magasiniers et des assistants de bibliothèque dans les corps d'adjoints techniques et de techniciens de recherche et de formation (Branche d'Activité Professionnelle F «information, documentation, culture, communication») conduit à une variation de la répartition entre catégories d'emplois (-2006 ETPT pour la catégorie «Personnels des bibliothèques et des musées» et +2006 ETPT pour la catégorie «Personnels administratifs, techniques et de services»).

Les personnels concernés et leurs organisations syndicales n'ont pas tardé à se réunir pour :

- s'indigner du silence de la Ministre sur ces transferts, lors de la présentation de son plan « carrières », le 23 octobre,
- réagir à ce projet construit sans la moindre concertation des personnels intéressés.

Cette émotion légitime a, de fait, provoqué un recul précipité de Valérie Pécresse. Pour autant, le PLF et ses mesures de transfert n'en témoignent pas moins d'une bévue qu'on n'effacera pas facilement.

La FERC Sup-CGT déplore de devoir même s'alarmer, à l'avenir, des non-annonces de sa Ministre et n'admet pas que les personnels soient ainsi traités en imbéciles, avec désinvolture et mépris.

Montreuil, le 29 octobre 2009